



神奈川県立大学体育会剣道部 創部 85 周年記念祝賀会



一、開会の辞	一、挨拶	一、来賓祝辞	一、乾杯	一、歓談	一、感謝状贈呈	一、応援歌・校歌斉唱	一、閉会の辞
--------	------	--------	------	------	---------	------------	--------

日時 平成三十年六月三十日
午後六時三十分開会
会場 県民共済フアラザビル
「メルヴェーユ」

創部 85 周年に祝す

剣道部 特別顧問 小松 幸円

神奈川県立大学体育会剣道部創部 85 周年、誠におめでとうございます。
85 年の長き伝統のある剣道部に昭和 46 年 4 月よりコーチそして部長として 40 年間携わり、心身ともに成長させて頂いたことに心から感謝いたしております。昭和 46 年当時の神奈川県立大学は大学紛争の最中であり、大学はロック・アウト、教授会も学外で……。しかし、そんな状況の中でも我が剣道部は近くの高校の道場を借りての稽古、当時学生であった先輩方のご労力は大変なものであり、思い出しては懐かしい 1 ページであります。

私自身も長く剣道部に携わり多くの部員・先輩方から良い刺激をもらい、また、中浦師範、菊池師範お二人の先生に出会い、剣道に対する厳しさと深さと慈悲の心を姿、形、お酒で教えて頂き、私はこの上ない幸せ者と強く心に思っております。現在、秋田に帰り仲間と稽古を続けておりますが、まだまだ修行、修行……。です。

剣道部員の皆さん、日々稽古できる幸せを感じ、己の個の確立を達成するには何事にも求める気持ちを忘れずに行動（稽古）して頂きたいと強く思います。学生剣道、いろいろ強く問われておりますが、「至剛無懼」「剛氣果敢」の心を強く持って質と実、共に高めていくことを期待しております。今後の剣道部のご活躍と剣友会の益々の充実とご発展を秋田より祈念しております。

創部 85 周年に寄せて

剣道部 部長 照屋 行雄

神奈川県立大学は今年創立 90 周年を迎えました。時代の要請に応じて 2021 年 4 月より横浜みなとみらい 21 地区に新しいキャンパスを開設し、知の交流拠点として“世界へ、そして未来へ”と大きく躍進を遂げようとしています。そして、我が神奈川県立大学剣道部も今年で創部 85 周年を迎えることとなりました。85 年の永きに亘り、文武両道に長けた多くの有為な人材を、国内外の各界に送り出してきました。現在、我が剣道部は、横浜と平塚の両キャンパスに 70～80 名の部員が所属しており、本学指定の課外活動強化団体の中でも大きな地位と名誉を担っています。

剣友会の先輩方が築いてきた剣道部の歴史と伝統は、現役部員一人ひとりの誇りとなり、活動の原点となっています。部員全員の心が一体となり、自主的・創造的に部活動に取り組むことで、剣道部の新たな輝かしい歴史を作り上げてゆくことを期待します。早速にその期待に応じて、去る 6 月 10 日に本学平塚体育館で開催された第 63 回春季神奈川県立大学学生剣道選手権大会の女子団体の部で見事優勝を成し遂げました。創部 85 周年を祝って大輪の花を添えてくれました。

心から神奈川県立大学剣道部の創部 85 周年をお祝い申し上げます。